

“ Capuche ” fait mouche et intrigue

Publié le 29/10/2018 à 04:55 | Mis à jour le 29/10/2018 à 04:55



SAINT-PIERRE-DES-CORPS



Un spectacle qui a permis aux spectateurs de découvrir la technique de l'artiste en naviguant à travers plusieurs émotions : le rire, la peur, la tendresse...

© Photo NR

Vendredi 26 octobre, au gymnase René-Despouy, dans le cadre du temps fort « Cirque hors les murs » programmé par le centre culturel, l'acrobate-danseuse et contorsionniste argentine, Victoria Belen Martinez, est venue présenter « Capuche ».

Indiqué comme spectacle jeune public, le solo a évidemment fait mouche auprès des petits mais il présentait aussi plusieurs niveaux de lecture qui ont permis aux grands d'en sortir avec pas mal de questionnements.

Les enfants, très nombreux dans l'assistance (chaque centre de loisirs du patronage laïque était venu avec l'équipe de direction et d'animation), ont été fascinés par la prestation technique et l'univers étrange qui prenait vie dans le spectacle.

Et même si l'ambiance sonore et le personnage de « Capuche » étaient très intrigants (au point de susciter parfois quelques peurs chez les petits !), au final, les réactions étaient enjouées et ont laissé une très belle impression... jusqu'à enfin découvrir celle qui se dissimulait sous le costume et terminer la rencontre autour d'un grand goûter.